

しらさぎ保育園 VOL56 NO.5 (通巻 657 号)

http://www.sirasagi-hoiku.com/

2023年の締めくくりに

園長 秋保めぐみ

早いもので2023年もあと1ヶ月。園庭を見ていると、抱っこされていた0才児クラ スの子どもたちが元気に歩いている姿や、大きい子が小さい子と一緒に遊びやさしく している様子が見られ4月のころに比べて子どもたちの成長ぶりに日々感動します。

さて、12月9日(土)は発表会。今回は3クラスが同じ曲を歌います。曲はもじゃさん (森崎先生)とテーマソングのように歌ってきた「グッデーグッバイ」です。すみれ組は 歌とタンブリン奏、ばら組とゆり組は、歌の2番を子どもたちと考えた歌詞に変えてい ます。また、劇は各クラス初めから大きな声で台詞を言って振りをつけ、張り切って取 り組んでいます。子どもたちは劇遊びが大好きで楽しんで演じています。発表会当日、 子どもたちを見た保護者の方がきっと「かわいい、すごい」と感動してくださるだろう と想像すると、ひそかにワクワクしている私です。

2023 年も保護者の皆様には当園の保育にご理解ご協力くださいましてありがとうご ざいました。



# 12月のテーマ「メリークリスマス」

サンタさんが来てくれることを願いながらクリスマスソングを歌ったり製作をしたり…。 カラフルなモールをつけ、かわいく飾った部屋でクリスマス気分たっぷりの12月を楽しむ。

\*12月は全クラス統一のテーマです。

### ☆12月のプラン

9日(十) 第55回発表会 <2 才児以上>

15 日(金) 弁当日

22 日(金) クリスマス会

29日(金) 令和5年保育終了

1月5日(金) 令和6年保育開始

≪園庭開放 12月20日(水) 令和6年1月10日(水)≫

### 2月保育参観日 日程

2月14日(水) ゆり組

> 15日(木) ばら組

16日(金) すみれ組

20日(火) さくら組

21日(水) もも組

22日(木) たんぽぽ組

\*ひと家庭2名まで



## 発表会のみどころ



# ゆり組 ・合奏「ミッキーマウスマーチ」 「小さな世界」

### •劇「浦島太郎」

浦島太郎の絵本を読んだ時に「なんかその 終わり方悲しいな」という意見になり、どう したら浦島太郎が幸せになるか考えゆり組オ リジナルの結末に…。また海の生き物もみん なで相談してタコやイカなどに変更していま す。お楽しみに。合奏は階名をしっかり覚え てから楽器の練習に取り組みました。みんな で合わせるのが難しく何度も練習しました。 保育園最後の発表会、練習の成果を発揮でき るように楽しんで頑張ります。

# すみれ組 ・歌とタンブリン奏 「グッデーグッパイ」

・劇「大きなかぶ」

初めから大きな声で台詞を言い、特に「うん とこしょどっこいしょ」とみんなで声を合わせ るところが楽しく上手に言っていました。やり たい役を聞いてみると孫役が大人気でした。 今回はすみれ組オリジナルでうさぎ役、かぶ役 があります。「うんとこしょどっこいしょ」の 部分は保護者の方もぜひ一緒に言って楽しん でください。衣装もかわいく張り切っているす みれっ子の登場です。

### ~保育参観を終えて~

たんぽぽ組担任 藪 真梨子

11月に3日間に分けて保育参観をしました。前回は 食事がメインでしたが、今回は遊びをメインに。ボー ルやマット遊び、リトミックや手作りおもちゃなど みんなのお気に入りの遊びを一緒に楽しんでいただき ました。いつもと違う状況に緊張する子、いつも以上 に張り切る子、おかあさんに甘える子と子どもたちの 反応は様々。この5ヵ月でできるようになった朝のあ いさつやお返事も披露!6月に比べて体も大きくなり 色々な面で成長した姿を見ていただきました。子ども たちも嬉しそうで楽しい3日間でした。

## ばら組 ・合奏「線路は続くよどこまでも」 ・劇 「ねむりひめ」

初めての合奏にチャレンジ!! おやつを食 べる前や帰りの会の時に階名で歌って覚えま した。楽器ごとに個人練習もたくさんしまし た。それでもみんなで合わせるとリズムがず れたりどこか分からなくなったり…。頑張っ て練習したので本番は練習の成果を発揮でき ますように。劇は自分がやりたい役を役にな りきって演じている姿がかわいいです。歌は 「グッデーグッバイ」を歌います。2番の歌詞 は、ばら組オリジナルになっています。

### さくら組 ・劇あそび「あかずきん」

さくら組のオリジナル劇で動物たちも 登場しダンスを披露します。役はみんなの 希望で決めたのでやる気満々。台詞を覚え るのが早かったです。上手な台詞の掛け合 いにご注目。劇の最後はみんなが大好きな 歌「あらどこだ」を歌います。手を頭に乗 せ角や耳など表現する仕草がかわいいの で、最後までお見逃しなく。



#### <編集後記>

街はイルミネーションでキラキ ラ輝き始めました。もも組でも先 日、保育室にクリスマス飾りをつけ ました。朝、子どもたちが登園して くると皆口々に「あっ!!キラキラや」 と嬉しそう。指をさしたり「きれい」 と言ったり…こちらまで嬉しくな りました。季節の行事を楽しむこ と、環境作りの大切さを改めて感じ ました。(森本)

<今月の担当:安食美保・森本朋子・岩崎くるみ>